## POSITIVES FEEDBACK ZUM IHK-GEMEINSCHAFTSSTAND

## IFAT ENTSORGA: Unternehmen mit Messeteilnahme zufrieden



Die IFAT ENTSORGA vom 7, bis 11. Mai in München hat ihre Position als Weltleitmesse der Umwelttechnologien erneut bestätigt. Auf der führenden Fachmesse für Wasser-, Abwasser-, Abfall- und Rohstoffwirtschaft war die IHK zu Leipzig schon zum zweiten Mal mit einem Gemeinschaftsstand vertreten. Acht Firmen aus Sachsen hatten dabei die Möglichkeit, sich auf insgesamt knapp 130 Quadratmetern gut wahrnehmbar und repräsentativ darzustellen. Nach Ende der Messe äußerten sie sich sehr zufrieden über ihre Beteiligung, So lobte Davia Scholz, Prokuristin der Plambeck ContraCon Bau und Umwelttechnik GmbH Leipzig, zum Beispiel die gute Organisation des Gemeinschaftsstandes: "Der Messestand wurde exzellent betreut und perfekt organisiert." Und Christina Höse, Prokuristin der P-D Industriegesellschaft mbH, ergänzte: "Der Messestand lag zentral und ermöglichte auch separates Arbeiten. Besonders hervorzuheben ist das kollegiale Zusammenarbeiten aller Beteiligten auf der Gemeinschaftspräsentation." Positiv fiel auch das Fazit von Claus-Jürgen Schneider, Vertrieb Außendienst der B+F Beton- und Fertigteilgesellschaft mbH Lauchhammer, aus: "Der Leitmessecharakter der IFAT ENTSORGA wurde uns durch die Fachbesucher bestätigt. Das Messestandkonzept sollte beibehalten werden."

Auf der IFAT ENTSORGA 2014 wird es erneut einen IHK-Gemeinschaftsstand geben, für den ab sofort Anmeldungen möglich sind.



## Kontakt in der IHK:

Matthias Locker Telefon: 0341 1267-1260 E-Mail: locker@leipzig.ihk.de